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Den folgenden Antrag bitte ich im Ausschuß zu behandeln. 
 
 
Die Verwaltung wird gebeten zur nächsten Sitzung darüber 
Auskunft zu geben, welche Erkenntnisse sie über 
Lärmemessionen, insbesondere durch Straßenverkehr 
verursacht, im gesamten Stadtgebiet hat und ob es darüber eine 
Lärmkartierung gibt. Gleichzeitig ist darzustellen welche 
Lärmschutzmaßnahmen zu veranlassen bzw. zu empfehlen sind. 
Darüber hinaus ist mitzuteilen, wieviele Bürger in den letzten 3 
Jahren sich über Belastungen durch Lärm beschwert haben und 
ob Belastungsmessungen auf den Grundstücken durchgeführt 
wurden und mit welchem Ergebnis. 
 
Begründung:  
Seit Jahren beschweren sich  Anwohner über die stetig 
wachsenden Lärmbelästigungen durch  wachsenden PKW- und 
LKW-Verkehr z. B. im Bereich der Max-Johannsen-Brücke.  Sie 
weisen auch auf den Umweltstaub hin, der ihrer Meinung nach auf 
das hohe Verkehrsaufkommen zurückzuführen ist.  
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